

Der Förderverein des VCP Ehningen e.V.



Der Förderverein des Verbandes Christlicher Pfadfinderinnen und Pfadfinder Ehningen e.V. wurde im April 1986 von älteren Pfadis gegründet, als die Idee, mit dem Geld aus den Altpapiersammlungen ein eigenes Haus zu bauen, Gestalt annahm. Der Stamm, der Träger der Pfadfinderarbeit, kann nämlich keine Rechtsgeschäfte tätigen. Der VCP e.V. sprang als juristischer Überbau und Vermögensverwalter ein und ist ein gemeinnütziger Verein.

Gemeinsam mit den älteren Mitgliedern des Stammes plante und baute er das Pfadi-Haus und steht finanziell und mit Arbeitseinsätzen seiner Mitglieder für dessen Unterhaltung ein. Er sichert die Rahmenbedingungen der Pfadfinderarbeit in Ehningen ab, ohne sich in die pädagogische und inhaltliche Arbeit des Stammes einzumischen. Er engagiert sich um Geldquellen für die Pfadfinder zu erschließen. Mitgliedsbeiträge, Spenden, Erlöse aus der Vermietung des Pfadi-Hauses und des Pfadi-Cafés sind Beispiele dafür.

Um die die Aufgaben des Fördervereins weiterhin zu erfüllen, besonders durch den Wegfall der Einnahmen aus der Altpapiersammlung sind wir besonders auf die Eltern als Unterstützer angewiesen. Werden Sie daher bitte Mitglied im Förderverein und unterstützen Sie uns !

Unsere Mitgliedsbeiträge sind bewusst gering, sie betragen ab 2024: Standardmitgliedschaft: 25,- €, Schüler, Studenten, Azubis oder bei bereits einem Vollzahler in der Familie: 12,50 €, über einen freiwilligen höheren Beitrag freuen wir uns sehr. Also einfach den Antrag hier herunterladen. Ihr findet ihn auch auf der Stammes-HP.



Bei keinem unserer Kinder sollte die Teilnahme an Fahrten und Lagern am Finanziellen scheitern. Dazu hat der Förderverein aus Spenden einen Sonderfonds geschaffen, der die Teilnahme ihrer Kinder ermöglicht.

Bitte wenden Sie sich an die Vereinsvorsitzende per E-Mail:
Vorsitzende@vcp-ehningen.de